



UN CAFÉ CON...



Familia Zamorano Gallardo

*“El ejemplo es la mejor arma
de comunicación que existe”*

°1.- Pablo, María, os dedicáis profesionalmente a la Comunicación, ¿qué papel creéis que juega en el momento actual?

Es una obviedad pero que, a veces, olvidamos: todo comunica. Por eso, es tan importante y difícil a la vez (¡y eso que todo el mundo dice o cree que sabe comunicar!).

La comunicación nos sirve para conectar con los demás, llegar a ellos y ellos a nosotros, poner en valor las cosas que hacemos, superar situaciones difíciles juntos y tantas tantas cosas... por no decir los efectos perversos de utilizarla mal.

La mejor comunicación es la que transmite credibilidad y autenticidad. Por eso, no hay mayor arma de comunicación como el ejemplo que damos como ciudadanos, padres, profesionales, empresas... Es el momento de la verdad donde realmente se ve quién es quién.

2.- ¿Cuál es por tanto el objetivo de la APA en materia de comunicación?

Pablo: La APA tiene como misión, desde su fundación, ayudar a los padres y madres del colegio en nuestra labor como responsables y primeros educadores de los hijos; fomentar la colaboración entre las familias y el colegio; y la organización de diferentes actividades. ¿Los objetivos de comunicación? Ayudar, ni más ni menos, a lograr esa misión. Que los padres del colegio conozcan y participen en las distintas actividades que hacemos desde la APA, con la ayuda de los Matrimonios Encargados de Clase (MEC), y que no tienen otro objetivo que ayudarnos a ser mejores padres.

María: Creo que hoy en día es importantísimo ir todos a una, desde la APA con las diferentes actividades queremos remar en esa dirección, y si no se conocen las actividades, apaga y vámonos.

3.- Para los despistados (si es que todavía hay alguno), ¿cómo podemos informarnos de todo lo que hace la APA?

Toda la información y la agenda de actividades está actualizada en la página web de la Asociación (apa.colegioelprado.com) y mensualmente mandamos la newsletter. También está la cuenta de Instagram donde se puede ver la cantidad ingente de cosas que hacemos (¡y lo que nos queda!). No olvidéis seguirnos: @apa_colegioelprado

Por último, para estar más puntualmente informados todos los padres tenemos a los Matrimonios Encargados de Clase (MEC), que a través de los grupos de WhatsApp transmiten las novedades que se van produciendo, además de los mails que se enviamos desde la APA.

4.- Los dos sois antiguos alumnos de El Prado y de Montealto, ¿han cambiado algo los Colegios? ¿Cómo los veis ahora como padres?

Evidentemente, han cambiado las instalaciones, los profesores, las personas... pero la esencia sigue siendo la misma. Los padres fundadores de estos colegios plantaron una gran y sólida semilla que ha dado y sigue dando enormes frutos, con familias que llevan ya tres o cuatro generaciones y otras nuevas que descubren por primera vez el valor de El Prado.

Por eso, ahora con perspectiva, vemos lo importante que fue la decisión de nuestros padres de llevarnos a estos colegios, y el enorme esfuerzo que supuso hacerlo para ellos. En nuestro caso, fue una decisión de la que no sólo nos hemos beneficiado nosotros sino también sus nietos.

Siempre han sido una gran familia de la que todos formamos parte y eso desde el minuto uno que entras en el colegio se nota.

5.- También se da la circunstancia de que vuestros padres fueron, en momentos distintos, Presidentes de la APA. ¿Recordáis algo de aquel momento?

Pablo: Recuerdo que no paraban de darme cartas para llevar a casa a mi padre (jeje) y de reuniones semanales interminables por la tarde. Pero ahora más en serio: con el tiempo ves y entiendes que ser de la APA, lejos de ser una ventaja...es tiempo que no tienes, preocupaciones por otras familias, poner a veces a la gente de acuerdo cuando no todo el mundo quiere hacerlo, movilizar a los padres... y eso requiere de una vocación de servicio importante, muchas veces callada e ingrata, que hemos tenido la suerte de ver en casa.

María: Yo sigo recordando las paellas que se hacían para los padres en la ermita, las misas de Don Primitivo, la entrega de mis padres hacia los demás padres del colegio, las reuniones, y las cenas y comidas que organizaban con padres nuevos...



PABLO

MARÍA

Profesión

Consultor de comunicación.

Comunicación y marketing.

¿Por qué El Prado para vuestros hijos?

Queríamos la misma educación que recibimos nosotros para nuestros hijos.

Siempre hemos tenido claro que queríamos que nuestros hijos tuvieran en el colegio lo mismo que viven en casa. La educación, los valores, los principios. En El Prado y en Montecarlo, tanto Pablo como yo, nos hemos sentido siempre en nuestra casa. Y eso mismo es lo que queremos para nuestros hijos, que desde que entran por la puerta del colegio se sientan en "casa".

PABLO

MARÍA

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor...

Un momento de mucha emoción y con las ganas de que se adaptase rápido e hiciera buenos amigos.

Hace siete años y es como si fuera ayer. Con nervios y emoción. Preocupada por que supiera subir la cuesta él sólo.

Madrid, Barça o Atleti...

Real Madrid.

Real Madrid.

Un libro...

El Quijote.

El Heredero, de Rafael Tarradas Bultó.

PABLO

MARÍA

Una peli...

Cinema Paradiso.

El Diario de Noa.

Un plan en familia que recomendarías

Cualquiera que haya que viajar
y conocer sitios nuevos en familia.

Salir a merendar todos juntos por Madrid.

La mejor actividad de la APA es...

Todas son igual de buenas si además te llevas
a algún matrimonio amigo para disfrutarlas.

La verdad que todas, pero la estrella para mí
es la fiesta de fin de curso.